

Un niño fue torturado por hombres armados en el norte del Cauca

Detalles

Escrito por Juan David Ortega Quinayas

Publicado: 24 Abril 2016



Un niño de 12 años de edad fue encontrado por sus padres, atado de pies y manos, y suspendido, en su vivienda en el norte del Cauca.

Hombres encapuchados portando armas de fuego de largo alcance y un hacha, llegaron a la residencia ubicada en la vereda El Porvenir del municipio de Toribío, en busca de Luis Guillermo Ascué Jumbe.

En ese momento el pequeño permanecía solo y tras ser abordado por los desconocidos, les mencionó que su papá no se encontraba.

Esta respuesta, hizo que los sujetos amenazaran con atacarlo en caso de mentir. El niño fue amarrado con una sogá y finalmente dejado suspendido.

Al conocer la situación, padre y madre se dirigieron a Santander de Quilichao con el fin de instaurar la denuncia y solicitar protección del Estado.

Frente al hecho las autoridades indicaron que “se presume que el caso puede ser en represalias a las actividades que el padre del niño ha desarrollado dentro de su comunidad ya que ha desempeñado cargos directivos entre ellos Alcalde Veredal, Alcalde Mayor en el año 2009. Asimismo en el 2014, fue elegido como Capitán principal del Cabildo, además que siempre ha estado en contra del reclutamiento de menores de edad por parte de grupos armados ilegales”.

El niño fue valorado por médicos y recibe atención psicológica.